
AUARTA) REUNIÃO EXÍRAORDINÁR rA ocoRRIDA NO DIA 15 (QUINZE) DE

SETEMBRO DE 2017 (Dols MIL E DEZESSEIE). VeÍeodor Genésio solicitou o

dispenso de suo leituro, O pedido foi posto em oprecioçÔo e votoçÔo, sendo

oprovodo por 11 votos. A oto, portonto, Íoi declorodo oprovodo, sem

ressolvos, nos termos do ort. 35 do Regimento lnterno (Resoluçoo 94192),

Possou-se ô leituro dos conespondêncios, momento em que foi opresentodo

o progromoÇôo oficiol dos festividodes em comemoroçÕo oos 
,l02 

onos de

SÕo Gotordo. No sequêncio possou-se o ENTA O DE PROJETOS D

Proieto de Lei n" 077, de 2ó de setembro de 2017 que "Dispõe sobre o

autorizoçao ao Poder Executivo Municipol o suplemenfares dotoções

orçomentorios com saldos insuficientes na lei do orçomento onual em vigor e

dó outras providêncios", Em seguido pqssou-se o ANÁLISE. DISCUSSÃO E

voTAcÃo DE PRESTAÇÃO DE CONIA§, o senhor Presidente escloreceu que o

onólise do porecer prévio do Tribunol de Contos sobre o PrestoçÔo de

Contos do ExercÍcio Finonceiro de 2002, de responsobilidode do ex-preÍeito

I
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Alo dq 14. (DÉOMA AUARIA) Reuniôo OÍdinóÍiq do CômoÍo Municipol de

sdo Gotqrdo reolizodo no dio 28 (vinte e oito) de selembro de 2017 (dois mil

e dezessele) ôs lghs e l2min (dezenove horos e doze minutos), no sede do

Cômorq, Ô Proço SÕo Sebostiôo, n", 45, nesto cidode, onde se reunirom sob

o Presidêncio do vereodor Gilberto de oliveiro côndido, os senhores

vereodores: Aloelso Eliqs XovieÍ, Anivqldo José Borboso, Corlos Alves de

cqmoÍgos, Denise Aporecido Alves, Genósio Mqrtins tteto, Íris Anlônio Limírio,

José Dedi de Souzo, José Luiz Messios Neto, José PeÍeiro Rodrigues, José

Reinqldo do Silvo, Motcilon Loci Rodrigues e Voldivino Honotolo de Oliveiro.

Hqvendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente

declorou oberfo o Décimo Quorto ReuniÕo Ordinório do ono de 2017. Forom

executodos os Hinos Nqcionol e o Sôo Golordo de ocordo com o ResoluçÔo

25412014. No sequêncio foi onunciodo o LEITURA DA AIA DA 14' (DÉOMA

/x'
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peque rodutores rurois nôo dispõem d quinos ogrícolos e que o

Telefone; (34) 3671-1718
Praça São Sebastião ne 45 - CEP 38800-000

www.camarasaogotardo.mg,gov.br

14? Reunião Ordinária de 2017 .

Míriom Eloine, seguirio o determinodo pelo ResoluçÔo n.270, de l9 de

setembro de 2017 que 'ÁlÍero o Seçõo Vlll Das Moférias de Nofureza

Periódico, SUBSEÇÂO l- Do Prestoçoo e Tomodo de Conlos. do Regimento

lnterno do Cômaro tvlunicipal." A novo redoçÕo do ort, 222 do Regimento

lnterno determino: "An. 222- Recebido o parecer prévio, o presidente

deferminaró sua distribuiçÕo em avulsos, encominhando o processo a

Comissõo de FiscalizaÇõo Finonceira e OrçamenfÓrio para, em trinto dias

úteis, em|lÍ porecer, concluindo com o opresentaçao de proieto de

resoluçõo. I - O projeto seró disfribuído em ovulsos, abrindo-se prozo poro

opresentaçdo de emendos peranfe a Comissdo de Fiscolizoçdo Financeira e

Orçamentório; ll - Emitido o parecer sobre as emendos, se houver, o projeto

seró enviodo o Mesa e incluído em pouto poro discussóo e voloçoo oberto

em furno único." Prestodos os informoçoes possou-se o opresentoçÕo de

Projeto de ResoluçÕo n, 05/2017 que "Dlspõe sobre o oprovoçõo das Contos

do Município de Sõo Gotardo/ MG referenfe ao Exercício Finonceiro de

2002". O senhor Presidente declorou iniciodo o prozo poro opresentoçÕo de

emendos, No ordem possou-se o ANÁLISE. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE

PROJETOS DE LEI: lniciolmente Íoi lido o "Primeiro Subsfitutivo de l3 de junho

de 2017 oo Projelo de Proposfo de Emenda a Lei Orgônica n" 0l/201ó de 2B

de abril de 201ó". A proposituro foi posto em discussÕo e votoçÕo, em

segundo turno, obtendo oprovoçÕo plenório por 12 votos. No ordem forom

lidos os poreceres dos Comissões Permonentes sobre o PROJETO DE LEI N'0ó9,

DE l7 DE AGOSTO DE2017 que "Autorizo o Município de Sõo Gotardo (MG) a

desenvolver progromo de fomenfo rural a produtores rurais, seruiços poro

trincheiros de silagem, lerreiros de cofé, e outros. " Os poreceres Íorom postos

em discussÕo e votoçÕo, obtendo oprovoçÕo plenório por l2 votos, Foi lido

o projeto, colocodo em discussÕo, vereqdoÍ José Luiz pontuou que muitos



municÍplo nôo tinho, oté o momento, outorizoÇÕo por lei poro operor em

propriedodes rurois privodos. Destocou que os mÓquinos do municÍpio

somente podiom ser usodos em estrodos, Disse que o projeto possibilitorÓ o

otendimento oos produtores rurois, sendo umo novo polÍtico de fomento

econômico. Ressoltou o importôncio de se ter umo fiscolizoçÕo eÍiciente

com vistos o otender o legisloçôo. VereodoÍ Voldivino mencionou que o

projeto doró ocesso oos produtores rurois oo moquinório e conseqÜente

benÍeitorios. Tombém ressoltou o necessidode de vistorio do setor

responsóvel no execuçÕo do projeto. O projeto Íoi colocodo em votoçôo,

sendo oprovodo por 12 votos, No ordem Íorom lidos os poreceres dos

ComissÕes Permonenfes sobre o PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N" 072, DE

24 DE AGOSTO DE 2017 que "Altera o quodro de corgos do ArÍ. 3" do Lei

Complemenlor Municipal 170/2017 de I I de agosto de 2017, para informor

símbolos dos níveis de vencimento dos corgos e adequar o cifro da

remuneroçõo do corgo em comissõo de símbolo C-4." Os poreceres forom

discutidos e colocodos em votoçôo, obtendo oprovoçôo plenório por 12

votos. Foi lido o projeto, colocodo em discussÕo e votoçÕo, sendo oprovodo

por 12 votos, No sequêncio forom lidos os poreceres dqs ComissÕes

Permonentes sobre o PROJETO DE LEI N 76DE 12 DE SETEMBRO DE 2017 que

"Dispõe sobre o autorizoçoo oo poder executivo municipal a suplementores

dofoções orçomentórios com saldos insuficientes na lei do orçamento onuol

em vigore do oufras providêncios". Os poreceres forom opreciodos e
oprovodos gor 12 votos, Possou-se e Leituro do Projeto, Em discussÕo,

vereodor José Luiz folou sobre o importôncio do qnólise de motérios

orçomentórios, destocou que o nÕo observôncio por porte do Poder

Executivo desto normo, sujeito os PreÍeitos lVunicipois o terem suos contos

reprovodos, oconetondo em infroçÕo odministrotivo. Finolizou pontuondo o

responsobilidode dos vereodores em oprovor tois medidos. O projeto Íoi
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solicito o limpezo e
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posto em votoçÕo, sendo oprovodo por l2 votos. Vereodor GilbeÍto ressoltou

o importôncio dos vereodores outorizorem o Poder Executivo o corrigir

eventuois olteroçôes no Orçomento Municipol, priorizondo os necessidodes

do populoçÕo, No sequêncio possou-se o LEITURA DE PEDIDOS DE

PRoVDÊNCIAS: Pedido de Providêncio n'185/2017, de outorio do Vereador

Genésio Morlins que solicito o retirodo de teno ocimo do nível, em lote

situodo no Íinol do Ruo Côndido Lopes do Silvo no Boirro Alto Belo Visto,

Pedido de Providêncio n" 18612017, de ouforio do Vereador Genésio Mortins

que pede o sinolizoçÕo com ploco "PARE" no Ruo Gobriel Colixto Luiz,

encontro com os Ruos José Morques Costo e SebostiÕo Leopoldino de Souzo,

Boino Sôo Vicente. Pedido de Providêncio n" 18712017, de outorio do

Vereador José Reinoldo, que solicito iluminoçÕo no encontro do Ruo Belo

Horizonte com o Avenido Hermenegildo José de Oliveiro em Guordo dos

Ferreiros. Pedido de Providêncio n" 188/2017, de autoria do Vereador José

Dedi, que sugere que os ruos dos boirros do cidode recebom o veículo

Íumocê, principolmente em óreos próximos o córregos. Pedido de

PÍovidêncio n' 18912017, de aulorio do Vereodoro Denise Alves que solicito o

morcoçÕo do estocionomento dos Proços Sogrodos Coroçoes e Sôo

Sebostiõo, com delimitoçÕo em seporodo poro corros e motos, Pedido dê

Providêncio n'19Ol2Ol7, de outorio do Vereodoro Denise Á/yer que pede o

monutençõo do poço ortesiono de Aboeté dos Venôncios. Pedido de

Providêncio n" 19112017, de autorio da Vereodoro Denise Alves que solicito o

retirodo do veÍculo obondonodo do Ruo Podre Kerdole, próximo oo

estocionomento do LoticÍnio Porto Alegre. Pedido de Providêncio n'
l92l20l7, de ou'torio do Vereodora Denise Á/yes que pede com urgêncio o

' recuperoçÕo e consÍruçôo de golerio pluviol dos Ruo Dez e Joõo Lúcio no

Distrito de Guordo dos Ferreiros. Pedido de Providêncio n" 19312017, de



povimentoÇôo do Quodro de Esportes de Aboeté dos VenÔncios, situodo o

Ruo Olimpio Rito número 970, Pedido de PÍovidêncion" 19412017, de autoria

da Vereadoro Denise A/ves que pede o colocoçÕo de foixo de pedestre no

Ruo Gerson Duorte Coelho esquino com o Ruo Coronel Frederico Coelho,

Centro, Pedido de Providêncio n" 195/2017, de auforio do Vereadora Denise

Á/vet que solicito o recuperoçÕo do estrodo sentido Distrito de Aboeté dos

Venôncios. No sequêncio possou-se o ANÁLrsE, DtscussÃo E voTAcÃo DE

INDICAÇÕES: lndicoçôo n' 05312017, de autoria do Vereador José Dedi,

sugerindo ocrescentor mois umo ruo, soindo do Boirro Novo Mundo,

possondo pelo Loteomento Gorcio o1é o Avenido 30 de Setembro, A

indicoçÕo foi posto em oprecioçôo e votoçÕo, sendo oprovodo por 12

votos, O senhor Presidente declorou o PALAVRA LIVRE AO INSCRITO SÍ. Fóbio

Forio, O orodor cumprimentou oos presentes e possou o disconer sobre o

ossunto Soúde Público Municipol, lniciou olertondo poro o foto de que hó

umo intençôo do Poder Executivo em olteror o Íuncionomento do hospitol

que hoje é municipol possondo o odministroçÕo do mesmo poro umo

entidode, de nome lrmondode, em regime de porcerio público privodo,

Contou que soube do Íoto otrovés de motérios veiculodos no SGTV e no

Portol SG Agoro. Disse que o situoçôo se enquodrorio em umo privotizoçôo

nôo clóssico, umo vez que o município forio todos os benfeitorios necessórios

no Prédio, onde Íunciono o Hospitol Municipol, que é propriedode do

Sociedode Sôo Vicente de Poulo. Contou que depois desses investimentos

públicos o odministroçôo do Hospitol possorio o ser do entidode lrmondode

que poderó dispor de 407o (quorento por cento) dos leitos poro otendimento

público, vio SUS (Sistemo Único de Soúde) e óO7o poro ser explorodo do

moneiro que o ossocioçôo pretendesse. Poro ele o Hospitol que hoje é ,l007"

(cem por cento) público possorio o ser tombém privodo, Destocou que nÕo

hoverio nesso porcerio o obrigotoriedode de concu blico, por exem plo/J
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ou mesmo licitoçÔo, que o Poder Executivo poderÓ subvencionor esso

entidode que odministroró do formo que ochor melhor. Opinou que o

sociedode preciso ser ouvido otrovés de oudiêncios públicos. Lembrou que

o Coso Legislotivo oprovou, recentemente, Projeto de SubvençÔo em

benefício do Sociedode SÔo Vicente de Poulo com vistos o consertor o

telhodo do Hospitol lVlunicipol, Finolizou ressoltondo o responsobilidode dos

vereodores em onolisor tol ossunto quondo chegor o momento, O senhor

Presidente ogrodeceu o porticipoçôo do orodor e deixou o PAIAVRA LIVR

AOS VER ADORES : Vereqdor Genésio reiterou seus pedidos de providêncios e

destocou o importôncio dos mesmos. Monifestou suo sotisfoçÕo em porovor

o Proposto de Emendo o Lei Orgônico, Lembrou que Íoi de suo outorio e do

vereodor José Pereiro o pedido de desorquivomento juntomente do Projeto

de Proposto de Emendo que hovio sido opresentodo no legisloturo onterior

em 20,ló, Fqlou sobre o trobolho do vereodor Morcilon, enquonto Presidente

do ComissÕo Especiol, Vereodor José Dedi ogrodeceu o empenho do

ossessorio jurÍdico e contribuiçÕo de todos poro o revisÕo do nosso Lei Moior.

Destocou que em 
,l990 porticlpou do eloboroçÕo do primeiro Lei OrgÔnico e

ogoro em 2017 porticipo de suo revisÕo, Íolou de suo sotisfoçÔo, orgulho e

honro em Íozer porte desse momento histórico, Vereodoro Denise reiterou

sobre seus pedidos de providêncios, discriminondo o relevôncio de codo um

deles, Folou de seu orgulho em Íozer porte do revisÕo do Lei OrgÔnico,

projeto tõo importonte poro o municÍpio. Dirigiu suos polovros oo orodor

inscrito. Sr, Fóbio Forio e disse que o Coso Legislotivo tem responsobilidodes e

o portir do momento em que o projeto de gestôo do hospitol chegor poro

oprecioçÕo, o mesmo seró estudodo e onolisodo com muito critério, e que

nenhum vereodor tomoró decisôes pqro lesor os cidodÕos e que seró

decidido o melhor poro o município e poro o populoçÕo, Vereqdor Corlos

destocou o importôncio do popel do vereodor e qv,,fs leis existem poro
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pelos seus 
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onos e discorreu sobre o Progromo o o o Comemoro Çoo
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beneficior e defender os interesses do bem comum, colocondo em questÕo

o revisÕo do Lei Orgônico, Agrodeceu e porobenizou o todos pelo popel

desempenhodo no revisÕo do lei, Sobre o crioçõo do Mercodo Municipol e

o instituiçÕo do Setor lndustriol, destocou que existem prozos o serem

cumpridos poro o suo implementoçÕo e contou que jÓ entrou em contoto

com os setores do Poder Executivo, responsÓveis pelo ossunto. Tombém

lembrou que outros leis necessitom de urgêncio tois como: RevisÔo do

Código de Posturos e Obros e CrioçÕo do Código Ambientol, instrumentos

importontes poro normotizor o ocupoçÔo urbono. Sobre o ossunto opontodo

pelo orodor inscrito, escloreceu que o CÔmoro Municipol oindo nÔo recebeu

nenhumo informoçôo o respeito de tronsiçÕo, e que coso chegue tol

motério esto seró onolisodo com responsobilidode, Comenfou sobre o

serenidode e responsobilidode de como forom conduzidos os trobolhos de

revisôo do Lei Orgônico, Vereodor Voldivino porobenizou o todos pelo

trobolho prestodo no revisôo do Lei Orgônico, e Íolou do privilégio em

porticipor e votor deste projeto. Lembrou que o revisÕo do Lei OrgÔnico

comeÇou hó 5 (cinco) onos otrós e que Íorom muitos reuniôes e estudos

poro chegor o tol momento, Sobre o ossunto obordodo pelo orodor inscrito,

ressoltou o importôncio e preocupoçôo de todos quondo o ossunto é o
soúde público do município, Escloreceu que nôo chegou o Cômoro

Municipol projeto sobre o novo formo gestÕo do soúde, e sugeriu oo senhor

Presidente, que coso chegue motério sobre o ossunto que sejo constituído

umo Comissoo Especiol poro onolisor o proposto, Comentou ser necessório

inclusive visitos em oo menos 3 (três) cidodes que tenhom odotodo tol

modelo poro onolisor os prós e os contros, Prontificou-se o Íozer porte desso

eventuol ComissÕo. Disse que os vereodores tomorôo o melhor decisÕo poro

o beneírcio do municÍpio, Finolizou porobenizondo o cidode de SÕo Gotqrdo

)/
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de suo EmoncipoçÕo PolÍtico, Vereodor José Luiz mencionou que os

vereodores discutirom pontos importontes e que mesmo com visÕes

diferentes os debotes forom construtivos, permitindo ossim o construçôo de

um texto homogêneo que culmino no oprovoçÔo do Projeto de Proposto de

Emendo o Lei OrgÔnico. Disse que os edis iêm se mostrodo interessodos e

envolvidos com os necessidodes do populoçÕo. Sobre o ossunto trozido oo

debote pelo orodor inscrito, disse nÕo ter conhecimento sobre umo possível

tronsiçÕo, opinou que o sistemo implontodo vem enfrentondo problemos, e

que é necessório pensor em melhorios, disse que o portir do momenÍo que o

Cômorq Municipol tiver ocesso o um eventuol projeto este serÓ onqlisodo

com critério juntomente com o populoçÔo e que o melhor decisÕo serÓ

Íomodo. Porobenizou o todos os envolvidos no revisÕo do Lei OrgÔnico e

ogrodeceu o oportunidode de fozer porte do otuolizoçÕo do lei mÓximo do

municÍpio. Vereodor Aloelso porobenizou o todos pelo empenho no revisÔo

do Lei Orgônico, e oos que de olgumo formo contribuÍrom poro com o

projeto. Finolizou porobenizondo SÕo Gotordo pelos seus 
.102 

onos, Vereodor

íris destocou o importôncio em porticipor e votor o revisÕo do Lei OrgÔnico,

disse ser poro ele motivo de orgulho e olegrio, E porobenizou o todos que

contribuÍrom poro que o projeto Íosse concluído com êxito, Vereodor

Anivoldo ogrodeceu o todos que contribuírom poro o revisÔo dq Lei

Orgônico, destocou os estudos, os debotes, e pontuou que nôo houve

discórdio entre os vereodores. Disse sentir-se honrodo em Íozer porte do

ComissÕo Especiol do RevisÕo do Lei Orgônico. Porobenizou o vereodor José

Dedi por porticipor do primeiro eloboroçÕo do Lei Orgônico em 1990 (hum

mil novecentos e novento) e 27 (vinte e sete) onos depois fozer porte do

revisÕo do mesmo lei, VeÍeodoÍ Jose Reinoldo ogrodeceu o oportunidode

em fozer porte do revisÕo do Lei Orgônico contribuindo poro o município.

Contou q do que é designodo o Coso L slotivo é opreciodo com
I
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muito estudo e responsobilidode, Mencionou que o soúde público no poís

vem enÍrentondo sérios problemos, e que ossim que o projeto de tronsiçÔo

chegor ô Cômoro Municipol, este serÓ opreciodo por todos, que em

conjunto decidirôo o que é benéÍico o populoçÕo, visondo o que é melhor

poro o municÍpio. Agrodeceu o preocupoÇôo com o soúde público do Sr

Fóbio Forio, E oÍirmou que com o uniÕo e forço de todos os vereodores e

populoçôo o municÍpio só tem o crescer. VeÍeodor Morcilon porobenizou

presidente Gilberto pelo conduçÕo dos trobolhos de reformuloçoo do Lei

Orgônico e o todos que contribuÍrom de olgumo formo poro o revisÕo desto

Lei, Cumprimentou o vereodor José Dedi por porticipor duos vezes de tôo

importonte processo. Direcionou-se oo orodor inscrito Sr Fóbio Forio e disse

que ossim que o projeto chegor poro oprecioçoo serÓ estudodo e

onolisodo, e que seró feito o que for melhor poro o municÍplo, Destocou que

no óreo do soúde jó vem oconendo muitos melhorios, e mencionou que o

luto pelo melhorio do soúde público seró sempre constonte. VeÍeqdor Jose

Pereiro ogrodeceu o todos os funcionórios por contribuÍrem de olgumo

formo poro o revisÕo do Lei OrgÔnicq e folou do importÔncio de porticipor

deste projeto. O senhor PÍesidenle monifestou informondo oo Sr FÓbio Forio

que estd ciente de suos responsobilidodes e do compromisso ossumido com

o populoçÕo, e que de ocordo com o vontode dos vereodores, o

populoÇÕo seró convocodo poro opinor sobre quolquer olteroçôo no

prestoçôo de serviços do Hospitol Municipol, sendo eles os mois interessodos,

e que tudo que seró Íeito, seró visondo o melhor poro o municÍpio, Folou de

suo honro em Promulgor o Projeto de Proposto de Emendo o Lei OrgÔnico

juntomente com os nobres vereodores. Destocou que no lei, estoo contidos

todos os direitos e deveres de codo cidodôo desto cidode. Teceu

comentórios o respeito do novo versÕo do Hino de SÕo Gotordo, e ressoltou

o importôncio do histório do muni Ípio, que deve ser lorizodo e honrodo,
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Leu o justificotivo do oto do Meso Diretoro que promulgou o Emendo 23 o Lei

Orgônico, Convidou o todos poro porticiporem e celebrorem os 
,102 

onos de

Sôo Gotordo. Agrodeceu e porobenizou o todos pelo trobolho Íeito no

revisôo do Lei do OrgÔnico, Nodo mois hovendo com o groço de Deus o

senhor Presidente declorou encerrodo o reuniÕo, Do que eu tenho poro

constor, eu, Anivoldo José Borboso, lo secretÓrio, lovrei o presente oto que

opós lido e oprovodo segue ossinodo pelos demois membros do Meso

Diretoro, Sôo Gotordo - MG, 28 de setembro de 2017,

Vi nle

IGUES

l" Secrelório

JOSÉ PEREIRA RODRIGUES

2'Secrelório
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